

横島小だより

NO.1

令和3年4月15日(木)
玉名市立横島小学校
校長 寺岡 伸義

令和3年度のスタート

○4月9日(金)入学式

今年度は、34人の児童が入学しました。入学式前の学級活動では、担任の松本久美子教諭の話をしっかり聞くことができていました。入学式でも落ち着いていました。横島小学校の校訓である「かしこく なかよく 元気よく」のように成長してほしいと思っています。入学式では、「今年の1年生はすごい！」と言われるようにがんばってほしいと励ましました。



○4月8日(木)就任式・始業式

4月1日、4人の職員が横島小学校に着任しました。22日(木)に予定されていますPTA総会の際には、全員職員を紹介する予定にしています。今年度は、230人の児童を、給食職員を含め31人の職員で支えてまいります。よろしくお願いいたします。



始業式では、前校長の本山先生から各学級にいただいたボールのことや新設した特別支援学級「のいちご学級」の紹介を行いました。みんな、しっかり話を聞いてくれました。

また、「あなたのよさを教えてください。」と突然質問すると、4人の児童が挙手してくれました。大勢の前で発表すること、しかも、「自分のよさ」を発表することは難しいことです。しかし、一人一人によさがあります。私は、自分自身をしっかりみつめることのできる児童に育てほしいと思っています。

そして、私たち教師も児童のよさを認め、ほめ、励まし、伸ばしていきたいと思っています。



